
ttps://drive.google.com/file/d/1gbSzumqrgL2UjtzHztAq9RqqJU6WhoAM/view            
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 18/03/2023 LEGISLATIVO 

Entrevista 

Miguel Ángel Lara Otaola (Aspirante a consejero INE) 

 

“La lista (de anomalías durante el examen) es larga y lo retomo por el clip que pasaron del diputado 

Mier, si llegamos a la insaculación, la insaculación va a partir de una lista que no necesariamente 

cuenta con los mejores perfiles, ¿por qué? Por lo siguiente, enlisto algunas de las irregularidades: uno, 

el sistema de cómputo que se utilizó, que fueron las tablets, no funcionó bien, la captura se 

interrumpió en muchas ocasiones, apareció una pantalla blanca de error, en mi caso fueron unas seis 

veces. Segundo punto, la revisión del examen no fue adecuada, hubo casos donde no se contaron bien 

los aciertos. Tres, tampoco se entró al fondo, simplemente se contó con un ‘no procede’, a pesar de 

que había errores de diseño de la prueba”.  
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